

Habr  un nuevo Cuerpo  lite

El 14 de agosto, el presidente, Iv n Duque, dar  a conocer la creaci n de un 'Cuerpo  lite de Investigaci n y Judicializaci n' que se dedicar  a resolver casos contra menores de edad.



“ A Colombia la vamos a sacar adelante produciendo, creciendo, generando empleo”

Marta Luc a Ram rez, vicepresidenta de Colombia.

3.500 **avales ha otorgado** el partido Alianza Democr tica Afrocolombiana (ADA), en 26 departamentos del pa s. ADA fue fundado hace 3 meses en el Cauca.

Buscan justicia en Santander

Familia de Rafael Caro, de 16 a os y quien muri  por seis disparos cuando intentaba ingresar a la base militar en la Lizama de Barrancabermeja (Santander) demand  al Ej rcito por este hecho.



R cord en alza del d lar en Colombia

Su promedio fue de \$3.461,07 y cerca a ese precio estar  la cotizaci n oficial en el d a de hoy.

Con informaci n de EL TIEMPO

El d lar cerr  con una fuerte alza en la jornada de ayer. Tanto as  que lleg  a un precio m ximo de \$ 3.483,3 al cierre de la jornada y se ubic  en promedio en 3.461,07 pesos, siendo un incremento de 96 pesos frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM) que es de 3.365 pesos.

Se trata de un r cord alcista que no se ve a desde el 12 de febrero de 2016, cuando la divisa lleg  a

3.434,89 pesos. La divisa abri  con clara tendencia al alza, al hacerse la primera negociaci n a una tasa de 3.415 pesos por d lar, mientras el m nimo se ubic  en 3.212 pesos.

Los efectos de las decisiones de la Reserva Federal de Estados Unidos, de recortar las tasas de inter s de referencia, lo mismo que la continuidad de la guerra comercial con China siguen recayendo sobre la divisa.

Hay que destacar que la sacudida es generalizada, toda vez que se tensionan las relaciones entre las dos potencias, depreciando a gran parte de las monedas de pa ses con los cuales tiene relaci n Estados Uni-

dos. Y ante esta situaci n, los inversionistas, en su aversi n por el riesgo, est n vendiendo activos en monedas y acciones de Am rica Latina, lo que ha llevado a la disparada de casi 100 pesos del d lar y a que el  ndice Colcap, de la bolsa de valores de Colombia retroceda un 1,7 por ciento.

 Qu  pasa con el petr leo?

Entre tanto, los precios del crudo cayeron ayer, en medio de amenazas de nuevos aranceles a China, lo que podr a limitar la demanda de petr leo en los dos mayores consumidores mundiales.

En la jornada matutina,



Este r cord alcista no se ve a desde el 12 de febrero de 2016, cuando la divisa lleg  a 3.434,89 pesos.

los futuros del crudo referencial Brent ced an 62 centavos, o un 1%, a 61,27 d lares el barril. Por el lado de la referencia WTI, de Estados Unidos perd a 49 centavos, o un 0,88%, a 55,16 d lares el barril.

Ambos referenciales ca-

yeron con fuerza la semana pasada tras el anuncio arancelario de Trump. El Brent sum  un desplome del 2,5% y el WTI, del 1%, tras perder m s de un 7% el jueves, a su nivel m s bajo en unas siete semanas.

Por su parte, el presi-

dente de Estados Unidos, Donald Trump critic  la decisi n de China de permitir que el yuan caiga por debajo del nivel clave de 7 unidades por d lar por vez primera en m s de una d cada, calific ndola como una "gran violaci n".

ARCHIVO/EFE



Vi fara fue capturado el pasado 19 de marzo, por tener presuntos nexos con la banda criminal denominada como el 'Clan del Golfo'.

Vi fara solicit  extradici n a EE. UU.

El pasado fin de semana se pudo conocer que Jhon Vi fara Mina, quien fue campe n de la Copa Libertadores 2004 con el Once Caldas, solicit  el 31 de julio un proceso de extradici n simplificado a Estados Unidos para responderle a la justicia de ese pa s por los cargos de narcotr fico.

El deportista habr a pedido ese d a a la Corte Suprema de Justicia que lo lleven a comparecer ante

3 **de abril de 2019 el exjugador** del Once Caldas y la Selecci n de Colombia Jhon Vi fara fue trasladado a la c rcel La Picota de Bogot 

la Corte del Distrito Oeste de Texas, que lo solicit  en extradici n mediante el oficio 1617.

La petici n se fundamenta en la Ley 1453 de 2011, art culo 70, que dice: "la persona requerida en

extradici n con la coadyuvancia de su defensor y del Ministerio P blico podr  renunciar al procedimiento previsto en este art culo y solicitar a la Sala de Casaci n Penal de la Corte Suprema de Justicia de

plano el correspondiente concepto, a lo cual proceder  dentro de los 20 d as siguientes".

Seg n Eli cer Vi fara, padre de Jhon, el pedido de su hijo se debe a la confianza que tiene en su proceso y que todo saldr  bien.

"Mi hijo me dice que  l tiene sus cuentas claras y por eso no teme a nada. Quiere ir a Estados Unidos para aclarar todo este malentendido", se ala Eli cer.